

ATLETISMO

Día mundial de marcha atlética en Granollers

Con un día casi veraniego, tuvo lugar el pasado domingo la inauguración oficial de nuestras nuevas y flamantes pistas de atletismo con un encuentro internacional de marcha atlética, reuniendo las máximas autoridades mundiales de la especialidad, en este caso el equipo mejicano capitaneado por su entrenador el profesor polaco Jorg Hausleberg.

El programa empezó a las 10 de la mañana con los 20 km. marcha internacional; pronto se formó un grupo de cinco hombres en cabeza que «casualmente» era todo el equipo mejicano llevando todos juntos un fuerte tren hasta que Angel Flores cedió a los 5 km., el tren que imponían era infernal, al paso de los 8 km. Enrique Vera se descolgó del grupo de cabeza, haciéndolo sobre los 12 km. Pedro Aroche (señalemos que al paso por los 10 km. iban a ritmo de récord del mundo), a partir de aquí, fue una exhibición a dúo de Daniel Bautista y Domingo Colin, que juntos dieron un recital de marcha al público asistente que gozó de esta primacía mundial.

Colin, aguantó a Bautista hasta los 17 km., despegándose éste lentamente hasta finalizar las 50 vueltas de que constaba la prueba.

Gran victoria de Daniel Bautista, campeón olímpico de Montreal y reciente recordman mundial de los 20 km marcha con 1 h. 23'32", en Bergen, secundado de sus compañeros de equipo el húngaro Janoos Taala, los ingleses Amos Seddom y Graham Morris, y los representan-

tes españoles Jorba, Orriols, Espejo, Vinuesa, Galin, todos ellos representantes asiduos de nuestra selección. Junto a esta prueba se celebraron los 10 km. categoría nacional, la cual no tuvo historia, ya que quedó sentenciada desde los primeros metros con un dominio total del

cornellense Diéguez, que paulatinamente se fue deshaciendo de sus rivales hasta final de carrera, seguido a 200 m. del sabadellense Diéguez. Por parte local defendió nuestros colores el atleta local Luis Bruguera, mejorando su tope del año en más de un minuto.



Grupo de atletas extranjeros que participaron en los 20 kms. marcha, con sus entrenadores y el Sr. Doménech, Presidente de las secciones deportivas.



El atleta del Cornellá, Diéguez, vencedor de los 10 km. marcha, categoría nacional.

20 KILOMETROS MARCHA INTERNACIONAL

RESULTADOS TECNICOS:

1. Daniel Bautista Méjico 1 h. 25' 18"
2. Domingo Colin Méjico 1 h. 26' 11"
3. Pedro Aroche Méjico 1 h. 28' 06"
4. Enrique Vera Méjico 1 h. 30' 55"
5. Janoos Taala Hungría 1 h. 33' 29"
6. Angel Flores Méjico 1 h. 34' 09"
7. Amos Seddom England 1 h. 35' 54"
8. Graham Moris England 1 h. 37' 54"
9. José Orriols España 1 h. 41'
10. Rafael Espejo España 1 h. 41' 49"



El campeón olímpico y recordman mundial de 20 km marcha, recibiendo el trofeo de vencedor de la carrera disputada.

11. José Vinuesa España 1 h. 46' 06"
12. Albert Galin España 1 h. 47' 46"

SALVADOR PRIMO
Fotos: GIRONELLA



El campeón olímpico de Montreal y recordman mundial de 20 km. marcha, Daniel Bautista, mejicano, enseñando el trofeo de vencedor.